
早いもので今年も節分が過ぎた。 

熊谷市ソフトテニス連盟創立 70 周年祝賀会の準備が忙しく、HP も書き換えが遅れてしま

った。 

2 月 10 日に 160 人ばかりの皆様にお集まりいただき、恒例の体育各賞受賞祝賀会・納会と共に無事終

了することができた。 

昭和 22 年創立以来多くの役員の皆様のご尽力で 70 年という長きにわたり活動されてきたことに

感謝をしたい。この伝統ある連盟を次の世代にしっかりとバトンタッチしていかなければならないと思

っている本日 2 月 13 日に平成 30 年度当初予算が会派代表者に提示された。 

一般会計は 643 億円で昨年と同額、特別会計は 286 億３千万遠で 52 億７千万円の減、水道事業は 74

億７千 5 百万円で 8 億３千 5 百万円の増、総計で 1004 億５百万円で昨年に比べ 44 億３千 5 百万円の

減少です。 

ワールドカップ関連事業では 29 億７千３78 万９千円でそのうち一般財源からは 12 億４千１20 万円

が支出される。これだけお金のかかる事業ですので何としても成功させなければなりません。 

3 月定例議会は 2 月 28 日開会となります。 

一般質問は 3 月 12 日、13 日、14 日の 3 日間の予定です。私はまた 1 番で質問する予定で準備をして

います。 

まだまだ寒さが続きますがお体ご自愛ください。 

   

     平成 30 年 2 月 13 日 


